
A社 B社
エンカレッジに入所して約半年が立ち、今回
初めてB社に実習を行かせてもらいました。

最初は初めての実習ということで不安だった
のですが、私はパソコンを使った作業が大好
きでとてもうまくいきました。担当の方にもだ
いぶ早いと言われました。衛生用品を扱う会
社なので、オフィスもとても清潔な環境で気持
ち良かったです。

５日間の実習でわたしはとてもこの仕事に向
いていると思いました。

（利用者B）

炭水化物やタンパク質などの栄養素について軽く勉強し
た後、「夕食の献立を考えよう」というテーマで、食品会社
のサイトなどを使って栄養バランスの測定をしながら各グ
ループで献立を考えていきました。いろいろな料理があり、
すべての栄養をバランスよく取れるようにするのはなかな
か難しかったですが、奥深くて面白かったです。

これから料理を作るときはなるべく栄養バランスを意識し
ていきたいと思います。（利用者D）

レーザ・チップの不良品は顕微鏡で確認してピンセットで
取るのですが、数十種類の検査基準を覚えないといけな
いことや、体験においてはミクロンの世界があまりにも細
かすぎてどれが不良品か分からなかったこと、1個だけ取
ろうとしたら3個まとめて取ってしまったことで自分には無
理だなと思いました。

業務用コピー機の中の部品清掃等では障害者の特性に
合わせて働きやすいように道具を取り入れる等の工夫が
凄いと思いました。（利用者C）

私は2月19日～3月9日までA社に実習に行き

ました。期間中は様々な業務をしました。実
習中もっとも感じたのは手順が複雑なもので
も1つ1つ系統立て、時には図を用いながら整

理することです。途中で手順が分からなくなり、
混乱しました。手順を書いたメモが情報過多
により途中抜けていたりしたことが要因です。
会社の方に手伝ってもらいながらもう一度整
理をしました。少し頭を冷やしてから不明点を
聞けるようになれば良かったのかと思いまし
た。

（利用者A）
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全体：18人
（内訳）

男性：11人
女性： 7人

（4月30日現在）

5月19日（土）：家族ミーティング
5月25日（金）：ソーシャルクラブ
5月30日（水）：午後休所

私たちは、生八つ橋
とお抹茶作りの体験
に行ってまいりました。
こういった体験では不
思議と本人の性格が
出るのか、皆それぞ
れ良い意味で違った
生八つ橋となりました。

今回私は、USJに行ってきました、今
USJではクールジャパンとして、セー

ラームーンやモンスターハンター、コ
ナン、ファイナルファンタジーのアトラ
クションがあり、ファイナルファンタ
ジーでは、VRで360度ファイナルファ

ンタジーの世界を体験し、モンスター
ハンターでは、モンスターたちと戦い
写真を撮って、セーラームーンは子
供のころを思い出しながら可愛い
セーラー戦士をみてとても楽しかった
です。またUSJに行きたいです。

（利用者F）

２月からスタッフを務めている成瀬敦史
（なるせあつし）です。高次脳機能障害・
ADHDによって脳リハビリと社会適応ト

レーニングに取り組んできた私にとって、
毎日が皆さんの真剣さに胸を打たれ、勇
気づけられる尊い経験となっています。
利用者さんの熱意や悩み、未来への希
望や不安に寄り添っていけるよう、当事
者経験も活かしながらサポートに取り組
む日々です。「自分らしく生きる」ための
就職・定着を実現するため、共に歩んで
いきましょう！ （成瀬敦史）

4月からエンカレッジ心斎橋に入社致し
ました。

プライベートではペットの柴犬(うづら♀)
と楽しく過ごしています。以前はウサギ
(ウサオ♂)を飼っていました。

就職後の職場での働き方などで不安な
事やお悩みの事がございましたら、お
気軽にご相談下さい。僕も現在、不安だ
らけです（笑）。皆様これから、どうぞよ
ろしくお願い致します。 （スタッフK ）

2018年度

6人

今年は4月を待たずに桜が満開を迎え、春の訪れを早く感じ
ましたね。皆さんはお花見などを楽しまれたのでしょうか。
さて、エンカレッジ心斎橋も3回目の春を迎え、人事異動や
新入社員による新体制でスタートしました。

利用者の皆さまにおかれましては、担当スタッフの変更など、
驚きと戸惑いをもって受け止められた方もいらっしゃると思
いますが、自己理解を深め、他者からのサポートを広く受け
止めるきっかけになればと思っています。これからもエンカ
レッジ心斎橋スタッフ一同、全力で皆さんの就職をサポート
させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

（所長 東良太郎）

はじめまして！今月号より編集長を担当致します利用者G
です！わたしは映画が好きで映画館や自宅で楽しむこと
が多いのですが、‘10年代の映画には雑誌や新聞社で“敏

腕女エディター”が活躍しているものが多く、そのどれもが
女性をとてもカッコよく、美しく描いているのです！！わたし
もエディターになりたい！！…今回なれた！！

ということで、ツンッと目尻側が上を向いた眼鏡をかけたつ
もりでテキパキと、記事をまとめて参りたいと思います。

利用者さん並びにご家族の皆様、至らぬ点沢山あるかと
存じますが、何卒宜しくお願い致します。

（利用者G）

また、お抹茶作りでも、茶道部経験者の方は慣れている
一方、私はお抹茶を点てるのに苦労しました。普段、八
つ橋を実際に作ることなど中々ないので、良い思い出に
なりました。（利用者E）

利用状況 就職実績 今月の予定


